

Store sealed in a cool dry area. Use only if safety seal is intact./ Conserver le produit scellé dans un endroit frais et sec. Utiliser ce produit uniquement si le sceau de sécurité est intact.

**Recommended Use:** Used in Herbal Medicine to help relieve joint pain associated with osteoarthritis. Helps in the development and maintenance of bones and teeth. Helps in the absorption and use of calcium and phosphorus.

**Recommended Dose:** Adults: Take 2 capsules daily with meals or as directed by a healthcare professional. Use for a minimum of 2-3 months to see beneficial effects. Consult a healthcare practitioner for use beyond 3 months.

**Usage recommandé :** Utilisé en phytothérapie pour soulager les douleurs articulaires associées à l'arthrose. Aide au développement et au maintien des os et des dents. Aide à l'absorption et à l'utilisation du calcium et du phosphore.

**Dose recommandée :** Adultes : Prendre 2 capsules par jour pendant les repas, ou selon les recommandations d'un professionnel de la santé. Utiliser au moins pendant deux à trois mois afin de constater des effets bénéfiques. Consulter un professionnel de la santé pour toute utilisation supérieure à 3 mois.

BioCell Collagen<sup>®</sup> is a registered trademark of BioCell of Technology LLC, Newport Beach, California USA (Protected by US and International Patents)/ est une marque déposée de BioCell of Technology LLC, Newport Beach, California USA. (Protégé par E.U. brevet et autre brevets internationaux).



# Disc-Flex



NPN 80058481

60 VEGETABLE CAPSULES  
60 CAPSULES VÉGÉTALES

**Medicinal Ingredients** (per capsule): Vitamin D<sub>3</sub> (cholecalciferol) 5 mcg (200 IU), Vitamin K<sub>2</sub> (Menaquinone-7) 5 mcg, BioCell Collagen<sup>®</sup> Hydrolyzed collagen complex (from *Gallus gallus* cartilage) 250 mg (providing 60% hydrolyzed collagen type II), Glucosamine hydrochloride (from crab and shrimp exoskeleton) 250 mg, L-Carnosine 37.5 mg, DL-alpha-Lipoic acid (dl-thioctic acid) 25 mg, Devil's claw (*Harpagophytum procumbens/zeyheri*) Secondary root tuber Extract 75 mg (4:1, 300 mg dried equivalent), Indian frankincense (*Boswellia serrata*) Stem bark oleogum resin Extract 50 mg (7:1, 350 mg dried equivalent), Grape (*Vitis vinifera*) Seed Extract 25 mg (standardized to 92% polyphenols).

**Non-medicinal Ingredients:** Hydroxypropyl methylcellulose, Purified water, Ascorbyl palmitate.

**Ingrédients médicinaux** (par capsule) : Vitamine D<sub>3</sub> (cholecalciférol) 5 mcg (200 UI), vitamine K<sub>2</sub> (ménaquinone-7) 5 mcg, BioCell Collagen<sup>®</sup> complexe d'hydrolysat de collagène (tiré du cartilage de *Gallus gallus*) 250 mg (fournit 60% collagène de type II non hydrolysé), L-carnosine 37,5 mg, acide-DL-alpha-lipoïque (acide dl-thioctique) 25 mg, extrait de tubercule de racine coronale de griffe du diable (*Harpagophytum procumbens/zeyheri*) 75 mg (4:1, équivalent sec 300 mg), gomme-résine du revêtement d'écorce du fût de boswellie (*Boswelliaserrata*) 50 mg (7:1, équivalent sec de 350 mg), extrait de pépins de raisin (*Vitis vinifera*) 25 mg (92 % de polyphénols).

**Ingrédients non médicinaux :** Hydroxypropyl méthylcellulose, eau purifiée, palmitate d'ascorbyle.

**Warning:** Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant, breastfeeding, taking blood thinners or have diabetes. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. Discontinue use and consult a healthcare practitioner if you experience symptoms of low blood sugar such as sweating, paleness, chills, headache, dizziness or confusion. Hypersensitivity and mild gastrointestinal disturbances such as diarrhoea, abdominal pain, heartburn, nausea and vomiting have been known to occur, in which case, discontinue use.

**Avertissement :** Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous prenez des anticoagulants ou si vous souffrez de diabète. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Cessez de prendre ce produit et consultez un professionnel de la santé si vous avez un faible taux de glycémie et manifestez des symptômes tels que des sueurs, de la pâleur, des frissons, des maux de tête, des étourdissements ou de la confusion. Il se peut que ce produit cause une hypersensibilité et des troubles gastro-intestinaux modérés, par exemple diarrhée, douleur abdominale, brûlures d'estomac, nausées et vomissements, si tel est le cas, cessez l'utilisation.

Keep out of the reach of children.  
Garder hors de la portée des enfants.

Manufactured by / Fabriqué par :  
Pure Encapsulations, Inc.  
Sudbury, MA 01776 USA

Licence holder / Titulaire de la licence :  
Pure Encapsulations, Inc.  
Richmond Hill, ON L4C 0L8

code: DIS6C



v3